

Die SPD-Fraktion erklärt, dass sie verwundert war, dass sich auch Ratsmitglieder als Klimapatinnen bzw. Klimapatenten einbringen dürfen. Wenn dies möglich ist, möchten sie gerne nachträglich noch Ehrenamtliche benennen. Auch der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und der BfM-Fraktion war diese Möglichkeit nicht bekannt.

Die Verwaltung teilt mit, dass die Meldung von weiteren Personen auch noch im Nachgang erfolgen kann und man für jede Beteiligung dankbar ist. Ratsmitglieder sind hiervon nicht ausgeschlossen.